



学園だより

令和7(2025)年11月5日

小中一貫校むくのき学園
大阪市立啓発小学校
大阪市立中島中学校

夕暮れも早くなり、朝晩は寒さを感じる秋となりました。秋は気候もよく、自分の趣味にじっくり浸ることができることから「読書の秋」「スポーツの秋」ともいわれています。野菜や果物、魚など旬の食べ物も店頭に並ぶこともあり「食欲の秋」とも呼ばれます。さらに、秋は「芸術の秋」とも呼ばれ、かつてパブロ・ピカソは「私は探し求めない。見出すのだ」と言い、岡本太郎氏は「芸術は爆発だ」と言いましたね。 ちょっとふるいですね…(-_-)

さて、10月1日(水)～2日(木)には、6年生の広島・宮島方面への修学旅行が実施され、広島県平和記念公園(原爆ドーム)・厳島神社の2つの世界遺産を見学し帰校しました。一泊二日の短い期間でしたが、子どもたちは多くの思い出を作って帰校いたしました。

さて、近年は短くなった秋ですが、秋は何をするにも適した季節です。本学園では、9月から11月にかけてさまざまな芸術行事を開催しています。文化祭1部や運動会も終了し、文化祭2部(どきどき四者活動発表・展示発表)に向けて、気持ちを入れ替えて子どもたちは準備をしてくれています。

先日11月1日(土)の運動会では多くの方にご来校いただきありがとうございました。前日の雨天に開催も心配されましたが、子どもの熱気と笑顔にかき消され、暖かい一日となりました。みなさまに譲り合っていただいたおかげで大きな混乱もなく無事終わることができました。ご協力とご理解ありがとうございました。

また、アンケートにも多くのご協力をいただきありがとうございました。さまざまな感想やご意見、教員への励ましをいただきました。来年度も、より一層よい運動会になるよう努めてまいります。

ほかにも、校外学習や音楽鑑賞会など多くの文化行事も開催してまいりました。秋は子どもたちが芸術にふれる大へん良い機会です。たくさんのこと経験したり、何か新しいことを始めるよいきっかけにもなったりします。

ご家庭でも五感を使って季節を味わい、心を豊かにして、自分にぴったりの秋を見つけてほしいと思います。

いろいろな行事の中で子どもたちの「こころ」と「からだ」が成長し、大きな実りになりますよう教職員一同も、引き続き取り組んでまいります。

ご家庭のみなさま、地域のみなさまの更なるご支援をよろしくお願ひいたします。



修学旅行（6年）



運動会（中）



運動会（小）

むくのき学園ホームページ

毎日の行事・連絡事項等いろいろな情報をお届けしています。
ぜひチェックしてみてください。

